



Alcaldesa Montero visitó División El Teniente

En una visita, enmarcada dentro de la conmemoración de la Nacionalización del Cobre la máxima autoridad de Olivar, María Estrella Montero, visitó la mina El Teniente de Codelco Chile en donde realizó un recorrido por sus instalaciones.

La visita, que contó con la presencia del presidente Gabriel Boric, fue enormemente disfrutada por la alcaldesa de la comuna, quien manifestó que "siempre es grato visitar las dependencias de la mina subterránea más grande del mundo. Olivar es una comuna que participa de los procesos del cobre y es por eso que nos enorgullece esta fecha".

La visita a la cuprífera acercó las posiciones de Olivar con las autoridades presentes para seguir trabajando en post de la comuna.